

(*le français suit l'anglais*)

Submission guidelines

The articles in the Margin are intended for a wide audience and the required background should go no deeper than what would be covered in the first half of a bachelor's degree in mathematics. Articles should be concise, well-written, mathematically correct and, most importantly, interesting and suitable for the intended audience.

Below are some technical and stylistic guidelines to keep in mind while writing your article :

1. We accept articles up to one page in length, sized approximately by the quarter-page ($1/4$, $1/2$, $3/4$, 1). We recommend that you use the provided latex template (NftM-LaTeX-template.tex) to make sure that your article is no longer than one page. For those who are not using the template, you should be keeping the article to less than 1000 words, where equations are to be counted as 25 words. Articles longer than 1 page may be accepted from time to time, but you should contact the Editor-in-Chief in advance to make sure that there is space on the issue for such an article.
2. A complete submission should contain both a .pdf and a .tex file; we will not be able to reproduce your article within the journal without your .tex file. If you have graphics or pictures in your article, make sure to include them in your submission as separate files. Also, our articles typically feature a picture of the author as well as a selected quote, but those can be provided later in the process.
3. Our articles take a variety of formats, but research-based and expository articles are especially common. However, you should not treat the Margin as a peer-reviewed scientific journal, and your article should remain accessible to non-specialists outside of your field.
4. We insist that you provide references for the mathematical content of your article, especially for important results and theorems. However, we understand that it can be tedious to provide references for each small result in a wider theory; in that case, we still encourage you to provide as a reference a generic textbook covering the theory (e.g. Hartshorne's *Algebraic Geometry*). In terms of style, your references should look something like this :
 - [1] A. Author, M. Untel and J. Doe, *Title of article*. Name of Journal **99** (1999), no. 9, 99 – 199.
 - [2] A. Author, *Title of textbook*. Book series, vol. 9, Name of Printers, 1999.
 - [3] A. Author, *Title of thesis*. 1999, Name of University.
5. As we know, mathematic is not just a bunch of symbols thrown on a page, so articles should not be symbol-heavy. Use as much plain language and word descriptions as possible. Also use typed quantifiers (“for all” instead of \forall , “in” instead of \in , etc.) and stick to Latin and Greek letters for special symbols where possible.
6. Once you have submitted your article, our editing team will take you through a round of changes which might involve long chains of emails. To shorten this process, we recommend giving a thorough read of your own article prior to submission. It might even be helpful to have others help you reviewing as well, such as friends, office mates, family members, etc.

Thanks for your interest in writing for Notes from the Margin – we look forward to reading your submission !

Directives de soumission d'article

Les articles publiés dans *Notes from the Margin* sont destinés à un grand public et les connaissances nécessaires ne devraient pas dépasser ce qui serait couvert dans la première moitié d'un baccalauréat en mathématiques. Les articles devraient être clairs, concis, bien écrits, mathématiquement corrects et, plus important encore, ils devraient être intéressants et adaptés au public cible.

Voici quelques directives techniques à prendre en compte lors de la rédaction de votre article :

1. Les articles que nous acceptons tiennent généralement sur une seule page et sont mesurés par quart de page (1/4, 1/2, 3/4, 1). Nous recommandons l'utilisation de notre fichier-gabarit latex (NftM-LaTeX-template.tex) pour s'assurer que votre article tienne effectivement sur une seule page. Pour ceux qui n'utilisent pas le fichier-gabarit, votre article devrait contenir moins de 1000 mots, tout en considérant que les équations mises en évidence comptent pour 25 mots. Nous acceptons parfois des articles plus long que ce qui est décrit ci-haut, mais vous devriez contacter le rédacteur en chef par avance pour vous assurer que nous avons suffisamment d'espace pour publier ce genre d'article.
2. Pour que votre soumission d'article soit complète, elle doit contenir un fichier .pdf ainsi qu'un fichier .tex ; nous avons besoin du fichier .tex pour pouvoir reproduire votre article dans notre journal. Si vous utilisez des graphiques ou des images dans votre article, assurez-vous de les inclure séparément dans votre soumission. Aussi, nous avons l'habitude de joindre une photo de l'auteur(e) ainsi qu'une citation aux articles, mais vous pouvez fournir votre photo et citation plus tard dans le processus.
3. Nos articles peuvent prendre plusieurs formes, mais les articles de recherche et d'exposition sont les plus communs. Malgré tout, il ne faut pas traiter *Notes from the Margin* comme une revue scientifique évaluée par les pairs, alors assurez-vous que votre article reste compréhensible pour quelqu'un qui n'est pas un spécialiste dans votre domaine de recherche.
4. Nous vous invitons fortement à inclure des références pour le contenu mathématique de votre articles, particulièrement si vous citez des résultats et théorèmes majeurs. Néanmoins, nous comprenons qu'il peut être fastidieux de fournir des références pour chacun des petits résultats formant une théorie plus générale ; dans ce cas, nous vous encourageons tout de même à fournir en référence un livre de théorie générale (par ex. *Cours d'arithmétique* par Jean-Pierre Serre). En termes de style, vos références devraient ressembler à ceci :

[1] L. Auteur, M. Untel and J. Doe, *Titre de l'article*. Nom du journal **99** (1999), no. 9, 99 – 199.

[2] L. Auteure, *Titre du livre*. Série de livres, vol. 9, Nom de l'imprimeur, 1999.

[3] L. Autrice, *Titre de la thèse/mémoire*. 1999, Nom de l'université.

5. Comme nous le savons tous, les mathématiques c'est bien plus que de garrocher des symboles abstraits sur une feuille, alors assurez-vous de ne pas alourdir votre article inutilement avec de la symbolique. Autant que possible, utilisez des phrases complètes et des descriptions verbales. Pour les symboles que vous utilisez, restreignez-vous aux alphabets latin et grec et n'utilisez pas de symbole quantificateur ; c'est-à-dire que vous devriez écrire «pour tout» plutôt que \forall et «dans/élément de» plutôt que \in .
6. Après la soumission de votre article, notre équipe d'édition vous engagera dans une ronde de modifications, ce qui peut comprendre un grand nombre de courriels. Pour limiter ces échanges, on recommande de relire votre article minutieusement avant de le soumettre. Il pourrait même être bénéfique de faire relire votre article par des membres de votre entourage : ami(e)s, collègues, famille, etc.

Nous apprécions votre intérêt pour *Notes from the Margin* et nous avons déjà hâte de lire votre article !